定時制和太鼓を披

全日制は体育祭と続きます。 出来ました。この後も文化祭、 き生きとした表情を見ることが ルイチを通して、生徒たちの生 験をさせていただきました。ヨ さんと一緒に演奏して貴重な経 世界的な和太鼓奏者の吉井盛悟 ました。和太鼓の第二部では、 を皆で交代しながらこなしてい

月には第二回となる五高フェ

ス

0

開催を予定しています。

分かれ、

女子の四人組のグルー

プはキュートでポップな

がりを見せてくれました。

て軽音楽部の演奏により盛り上 ルイチの祭りが開始され、続い

持って来たお子さんにお菓子を

V

プレゼントする等、重要な役割

てダンス部は二つのグループに



第十一号 一高だより

ありがと

(

平和構築とは

 \exists

ルイチ実行委員会の方々本

令和五年九月十五日発行 情報満載の ホームページ 御覧ください。

十九回 |のヨルイチ開催で町全体盛り上

和太鼓のパフォーマンスからヨ 本校定時制の一学年が演奏する 突然の大雨や雷に見舞われるな 店街において、第十九回「ヨル テージを終えることが出来まし イチ」が開催されました。当日 メイン会場のJAひろばにて 八月二十六日(土)五日市商 怪しい雲行きではありまし 生徒が各演目を披露する 特段問題なく無事にス ジシャンの羅久井俊介さんと 品、 本部や人力車の運営のお手伝 にも陶芸部の作品や竹灯りの出 \exists ボトルアクセサリーのワークシ 緒に「MOTTAINAI」の歌を披露 ESS 国際交流部は地域のミュー ップホップを披露しました。 はワイルドでダイナミックなヒ ダンスを、男女の混合グループ って盛り上がりました。ペット , し、会場の皆さんと振付けも行 ップも実施しました。その他 定時制の生徒の皆さんも、 事前配布のきつねのお面を

どのハプニングもありました。

た。ところが、途中から一転、

際には、

がる 引き続き御支援と御協力のほ うございました。 を与えていただき、 校生徒に素晴らしい活躍の場 今後の様々な教育活動にも

どよろしくお願いします。





れた方であり、 務官として、

ンス部・ESS 国際交流部が演目を披露





に「人間の安全保障」という

の安全保障とは~

この座談会に参加をしま した。 長を務め、平和構築にも強 から、ESS 国際交流部の部 と対談を行いました。本校 を初めとする担当の方 が訪問し、研究所の副所 ら推薦された4名の生徒 アルギャラリー」に全国 ばにある「緒方貞子メモリ いる2年生の中島さんが、 い関心を持って活動して 七月七日、JICA 地球ひろ Þ 長

民の救済と保護に尽力さ 本人初の国連難民高等弁 「緒方貞子」さんは、 世界中の難 国際社会 日

> 概念を確立させた方です。 の功績を説明して頂き、その 所長の宮原さんから緒方さん かを考える場所だそうです。 ん」の功績を振り返り、 な足跡を残した「緒方貞子さ の「メモリアルギャラリー る予定です。 材した記事が「国際協力キャリ 全保障展」を見学しました。 メモリアルギャラリーでは副 たちが取り組むべきことは のより良い世界のために、 は人道支援と開発協力に大き アガイド 2023-24」に掲載され この時の意見交換の様子を取 地球ひろばの「人間の安 今後 何 私





出場権を得て、 類に移行され、 頂きました。 発表となってしま 生徒研究発表会」に、 際理解· 催されました。「高校生国 マ練習を重 ・ルス感染症が2類から5 .選出され発表する機会を [国際教育研究大会] 国際交流部もその一つ 今年は台風 またオンラインの 国際協力に関する 新型コ 愛媛大会に ていました 発表に向け 6号の影響 ーロナウ ま が開

ちの った国 や英語が 子で、 度は、 きたいと次の目標に向かっ たいない」を更に拡げてい はインドネシアやタイとい 退となりますが、 ながら発表の仕方を工夫し 受賞することができま 本国際協力センター賞」 その甲斐あって、 で伝えたいということか 発表を聞いて奮起した様 習を何度も重ねました。 奨励賞」 台本を見ずに発表する 他 想 ジェスチャーを入れ 弁論等の高いレベル の高校の日本語 第三位にあたる 々と繋がり、「も 3年生はここで引 い」を自分の言葉 今 回 でしたが、今年 昨年度は 後輩たち 自分た 弁論 日



とコラボして作成したミ

ックビデオや活動

協働で行ったもった

た高

木美穂さん

アクセサリ

・闘志を燃やしています。

なぐ!」。

昨

年度

の発表で

表テー

は、 画

地

域

歌と

動 7

一で世

て活動するミュージシャ

地域の環境問題につ

生徒が作詞

した歌

羅久井俊介氏に作曲

して

ただいた歌を初披露しま

今年はその後

0

取

地域や企

る瞬 n. com/) ESS 国際交流部 は羽村のプリモホー 取り組んでいます。 張りして、 上 20₅ トルのキャップを活用した R事業の夏祭りでペット して欲しいと思います。 が、ここからもうひと踏 ながる観光旅行プランを考 (https://www.kankokoshie た。 もったいないアクセ $\overline{\mathcal{O}}$ ムが選出されるそうです 509 チームの応募の 夏休みも様々な活動 力作のアクセサ 間を小学生や中学 ないものが宝物に 地域の課題解決にも 倍率を見事、 作り方を伝授。 西多摩の都立高 地域の魅力を体感 この世に1 決勝進出を目 決勝には5 7 月 ij うし ル 中

都立五日市高等学校・NPO 法人育て上げネット パートナーシップ協定締結

8月24日(木)東京都立五日市高等学校と特定非営利活動法人 育て上げネットは、「愛情」「良識」「勤勉」の教育目標の具現化に 向け、様々な教育活動において、生徒が多様な選択肢を持つことが できる生徒を協働で育成することを目的として、パートナーシップ 協定を締結しました。これから、五高の生徒全員のサポーターとして 応援してくださる心強い味方となっていただけるものと思います。



ン「大秘境!五日市の

国際交流部の観光旅行プラ

|光甲子園 2023|

に

を体感ツアー」

が、

全

今後の行事予定

★印は申込みが必要となります。詳しくは本校ホームページにアクセス 願います。

★9月30日(土)五高祭(文化祭)9:30~ 一般公開(入場制限あり)

10月 5日(木)体育祭(一般非公開) ★11月18日(土)ボルダリング地域交流会 五高フェス(予定)

★第1回学校説明会10月28日(土) 午後 14:00~

★第2回学校説明会11月11日(土) 午後 14:00~ 午前中は授業公開しております。

★第3回学校説明会11月19日(土) 午前 10:00~ 午後 14:00~ ★第4回学校説明会12月 9日(土) 10:00~ 14:00~

<東京都立五日市高等学校が目指す生徒像> 広い視野を持ちながら新しい社会に対応するとともに、地域貢献できる生徒、地域を愛し地域から愛

松﨑 東京都立五日市高等学校 校長 真理子

あきる野市五日市 894 電 話 042-596-0176 ファクシミリ 〒190−0164 042-596-1250 御意見や御感想はこちらへ→ URL: https://itsukaichi-h.metro.ed.jp/index.html

